

INFORME DEL COMITÉ TÉCNICO DE JUGADORES RFET

Barcelona, 25 de octubre de 2016

El presente escrito que respaldamos los jugadores de Copa Federación y Copa Davis nos ha sido solicitado por la Real Federación Española de Tenis, para dar a conocer nuestra opinión sobre la renovación/ elección del Capitán/a de ambas selecciones.

Llegada la situación de fin del contrato de Conchita Martínez, hemos de expresar nuestro agradecimiento hacia ella, por haber asumido el reto de dirigir a los equipos nacionales en tan compleja situación creada, donde la opinión pública ejercía una importante presión.

El resultado de este tiempo de Capitanía ha sido positivo, tanto por el trato con la Capitana como por el resultado obtenido por ambos equipos, que han devuelto a España al lugar que le corresponde en el contexto del tenis mundial.

El ambiente entre todos los jugadores/as en este momento, no tiene nada que ver con el del pasado reciente, que ahora se nos antoja ya lejano.

Sería injusto hacia ella abrir ahora una nuevo debate entre todos nosotros, para ver quiénes pueden reemplazarla, sin motivo aparente, por lo anteriormente explicado.

Hay en nuestro país grandes raquetas que desean, aspiran y son merecedores de tan alta responsabilidad, pero creemos que eso ha de poder suceder en el futuro, sin duda. Este momento entendemos que no es el más apropiado para reabrir este debate. El sosiego y la tranquilidad de la que gozamos ha de consolidarse por más tiempo, alejándonos de ruidos y polémicas que ahora no os convienen a nadie.

Por ello, apoyamos la continuidad de C. Martínez por una temporada más como Capitana de los Equipos de España de Copa Federación y Copa Davis.

Este informe lo apoyan los siguientes jugadores: Garbiñe Muguruza, Carla Suárez, David Ferrer y Rafa Nadal.